

Día del Caudillo

Para conmemorar el XXIV aniversario de la exaltación del Generalísimo Franco a la Jefatura del Estado, el pasado sábado, día 1 de octubre, tuvo lugar una Misa rezada en la Iglesia Arciprestal de San Esteban, a petición de la Jefatura del Movimiento de nuestra ciudad y a la que asistieron las primeras autoridades, junto con un gran número de ciudadanos.

Asamblea General de Ejercitantes

El próximo miércoles, día 12, festividad de Nuestra Sra. del Pilar, se celebrará en la Ciudad Condal la anual Asamblea General de Ejercitantes que, como es costumbre, tendrá lugar (D. m.) en el Palacio Nacional de Montjuich. Será presidida por nuestro Prelado, Excmo. y Rvdo. Sr. D. Gregorio Modrego Casaus, y en ella participarán distinguidos oradores, propagandistas de la Obra de los Ejercicios Parroquiales. Tendrán lugar además importantes actos religiosos y por la tarde está anunciada la actuación del famoso cantor Rvdo. P. Aimé Duval, S. I., auténtico mago de la canción ligera francesa, que interpretará nuevas composiciones de su repertorio. Está prevista la asistencia de muchos ejercitantes granollerenses, invitándose a todos ellos a fin de que no dejen de asistir a tan importantes actos.

Clausura de los servicios de socorros en carretera

Nuestra ciudad se ha visto distinguida con los actos de clausura de los Servicios de Socorro en Carretera, prestados por la Cruz Roja en las carreteras de la provincia.

En el Parque Deportivo Municipal, fue desarrollada una demostración con simulacros de accidentes diversos, ante numeroso público.

Por nuestro Cura Párroco y Deán Arcipreste, reverendo don José Campo Lleó, fue bendecido uno de los botiquines de carretera a instalar a la entrada de Granollers y dos « Vespas » destinadas a la Brigada de esta localidad.

Los actos fueron presenciados por las autoridades, entre las que cabe destacar a don José M^a de Muller y Abadal, presidente de la Asamblea Provincial de la Cruz Roja; don Carlos Font Llopart, alcalde y diputado provincial; don Juan Balcells Tapiés, presidente de la Asamblea Local; doña M^a Angeles Aussió Vila de Font, presidenta de honor con doña Nieves Aleu de Balcells; reverendo don José Campo Lleó, Deán-Arcipreste; don Miguel Castillo, comandante del Puesto de la Guardia Civil; doctor don Juan Coll Calderón, director médico del Dispensario y otras distinguidas personalidades

Avionetas del Aéreo-Club Barcelona-Sabadell, evolucionaron sobre las pistas del Parque Municipal de Deportes, arrojando en paracaídas obsequios para las Asambleas de Barcelona y de Granollers.

Enlace matrimonial

Los jóvenes Pedro Llach Marco y Pepita Mas Santamaría, militantes ambos de la juventud de Acción Católica, se confirieron el Sacramento del Matrimonio en nuestra Iglesia Arciprestal de San Esteban, el pasado lunes, día 3 de octubre. Bendijo la sagrada unión el Rvdo. Mn Juan Batlles, Consiliario Diocesano de los Jó-

venes de A. C., el cual en sentida plática glosó magistralmente el Sacramento Matrimonial El Rvdo. Mn. Juan Samper celebró la Santa Misa de Esponsales. Nuestra enhorabuena a los nuevos esposos

“Aplec del Roser”

Como ya es tradicional, el pasado domingo, día 2 de octubre, en la Institución que la Obra Tutelar Agraria « Santa María del Vallés » posee en la vecina localidad de Llíssá de Vall, se organizaron importantes actos en honor de la Santísima Virgen del Rosario, integrados por fiestas religiosas y populares a las que asistieron relevantes personalidades barcelonesas. Se desarrollaron competiciones deportivas, sardanas, festival infantil y danzas regionales, en las que intervino el « Esbart Dansaire del Centro Católico », de nuestra ciudad.

Exposición de Arte

Desde los días 8 al 14 del corriente, quedará instalada, en la plaza de Maluquer y Salvador, la V Exposición Concurso Comarcal de Arte, pintura y dibujo, que organiza la Obra Educación y Descanso y que como todos los años es de esperar sea muy concurrida tanto por la calidad de los cuadros exhibidos como por la originalidad de su instalación.

Teatro

Dentro del II Concurso Teatral, organizado por el Movimiento de Juventud de Acción Católica del Vallés, actuará, en el local del « Casino-Club de Ritmo » de nuestra ciudad, el próximo sábado, día 15, a las 10'45 de la noche, el cuadro escénico de Radio Juventud de Granollers. Serán puestas en escena « L'Agència d'informes comercials », sainete en un acto, de Pompeyo Gener, y la pieza en dos actos, original de Eduardo Criado, « Los blancos dientes del perro ». El cuadro escénico de nuestra emisora actuará bajo la dirección de don Luis Pujol e intervienen en los repartos Jorge Cortés, Remedios Martínez, Modesto Molina, Juan Cervera, Arturo Gómez, Mercedes Cano, Pedro Lacambra, Luis Pujol, Ramón Maestro, Manuel Cano, Rosa Mari Vilaseca, Esteban Font, Mari Carmen Nieto, Carmen Palaus y Manuel Allepuz.

